



Nr. 12 vom 18.05.2014

Jahreshauptversammlung

ASV Hof blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

Präsident Wolfgang Fleischer begrüßte zur Jahreshauptversammlung alle anwesenden Mitglieder sowie einige Ehrengäste, die der Einladung des ASV gefolgt sind. Die Riege der Ehrengäste wurde vom erst vor kurzem gewählten Bürgermeister Florian Strößner angeführt. Darüber hinaus begrüßte Fleischer die Stadträte Angela Bier, Dominik Zeh, Dieter Wietzel, Bernd Scherdel und Jürgen Dietel. Danach bat er die Versammlung, sich von den Plätzen zu erheben, um den verstorbenen Mitgliedern zu gedenken. Der Präsident des Hofer Sportverbands richtete im Anschluss noch einige Worte an die Versammlung und dankte dem Verein für sein vorbildliches Wirken in der Nachwuchsarbeit.

Anschließend ging Wolfgang Fleischer in seinem Bericht insbesondere auf die nachhaltige Nachwuchsarbeit im ASV Hof ein und stellte fest, dass das Jahr 2013 neben den sportlichen Erfolgen sich auch wirtschaftlich recht ordentlich darstellte. Er dankte allen ehrenamtlich Tätigen und allen Helfern für die geleistete Arbeit. Ferner dankte Fleischer der Stadt Hof und vor allem dem TSV Hof für das gute Miteinander.

Der für Sport zuständige Vizepräsident Gerhard Vogel berichtete der Versammlung vom Verlauf der letztjährigen Oberligasaison und brachte nochmals in Erinnerung, dass der ASV lediglich bei zwei Kämpfen je eine Ausländerstelle besetzte. Vogel dankte dem kompletten Trainerteam mit Horst Zeh, Ricco Zeh, Dominik Zeh, Norbert Wandersee, Maximilian Fleischer, Fabian Roderer und Thomas Friedrich für die geleistete Arbeit und versicherte der Versammlung nochmals, die Nachwuchsarbeit auch in der Zukunft stets im Fokus zu behalten. Abschließend informierte er die Versammlung, dass Christoph Neidhardt nach den deutschen Meisterschaften zum ASV Hof wechseln wird. Gleichmaßen wird Roman Walter den ASV Hof Richtung Markneukirchen verlassen.

Die Schatzmeisterin und Vizepräsidentin Karin Rüpprich ging in ihrem Bericht insbesondere auf die Fortschreibung des Konsolidierungskurses ein. Der ASV Hof konnte auch im Jahr 2013 die Konsolidierung fortsetzen, was sich insbesondere in der Reduzierung der Verbindlichkeiten niederschlug. In diesem Zusammenhang dankte sie allen Sponsoren und Spendern, ohne deren Hilfe und Engagement das umfangreiche Sportangebot nicht realisierbar wäre. Erstmals seit einigen Jahren konnte der ASV wieder einen Mitgliederzuwachs verzeichnen.

Vizepräsident Michael Kemnitzer informierte die Mitglieder über den schlechten Zustand der Ringermatten. Zwar wurden diese in den vergangenen Woche nochmals komplett repariert, jedoch wird der ASV die Neuanschaffung einer Matte in den nächsten beiden Jahren planen müssen.

Seite 1 von 2

Bürgermeister Florian Strößner überbrachte die Grüße der Stadt Hof, lobte die Arbeit der ASV-Verantwortlichen und bemerkte, dass im ASV nicht nur von Nachwuchsarbeit gesprochen wird, sondern dass diese auch gelebt wird. Er sicherte zu, dass er während der Serie mehr als ein Mal zu den Kämpfen kommen wird, um die ASVler zu unterstützen.

Anschließend wurden die Mitglieder geehrt, die dem ASV Hof seit vielen Jahren die Treue halten. Das Präsidium des ASV Hof überreichte den Jubilaren je eine Urkunde und eine Vereinsnadel in der jeweiligen Kategorie. Für 10 Jahre Mitgliedschaft (Vereinsnadel in Bronze) wurden geehrt: Christine Busch, Sebastian Busch, Werner Fraaß, Stefan Hornfischer, Doreen Kaul, Peter Langer, Rene Thiem und Margit Walter. Die Vereinsnadel in Silber (20 Jahre) erhielten: Michael Weiler, Elena Tumanjan, und Thomas Oehler. Für 30 Jahre Mitgliedschaft (Vereinsnadel in Silber mit Gold) wurden geehrt: Andreas Wandersee, Gertraude Meinhardt und Christa Klötzner. Die Vereinsnadel in Gold (40 Jahre Mitgliedschaft) wurde an Claus Wohlleben, Jürgen Dietel, Kurt Preußner und Jürgen Busch überreicht. Ehrenmitglied Dieter Köcher gehört dem Verein seit 60 Jahren an. Aus diesem Grund überreichte das Präsidium Herrn Köcher einen Blumenstrauß und eine Urkunde.



Das Präsidium des ASV Hof mit den geehrten Mitgliedern: Vizepräsident Michael Kemnitzer, Vizepräsident Gerhard Vogel, Präsident Wolfgang Fleischer, Werner Fraaß, Christa Klötzner, Vizepräsidentin Karin Rüpprich, Jürgen Busch, Jürgen Dietel, Gertraude Meinhardt, Kurt Preußner, Sportverbandspräsident Dominik Zeh, Dieter Köcher und Bürgermeister Florian Strößner

Abschließend wies Wolfgang Fleischer auf das Innenhofkonzert des ASV Hof hin, das am 10.07.2014 im Schulhof der Schule am Theresienstein stattfindet.

Wolfgang Fleischer, Präsident

Seite 2 von 2